

Informe de la Vocal de Formación: Carmen Tresaco Cidón

Carmen Tresaco, miembro de la SEPTG desde el 1985 informa de la Vocalía de Formación, a la que accedió en el último Symposium de Alcalá de Henares.

Asistió a la Junta de Madrid, donde se conformó un equipo de trabajo para realizar un reglamento de Acreditación de programas de formación de dicha Sociedad, hecho que se configuró en Bilbao, en septiembre, con la presencia de los cuatro responsables.

Dichos acuerdos fueron revisados en la siguiente Junta realizada en Madrid con la lectura y consenso de todos los miembros de la Junta, pendientes de su conformidad en la próxima Asamblea.

A lo largo de estos meses se ha establecido contactos con Raúl Vaimberg, por su programa de formación de la Universidad, que de su aprobación no consta ningún documento que lo acredite.

Mi paso por esta Vocalía se realiza con algunas dificultades, por no disponer de documentación alguna de la anterior responsable del cargo.

He participado en la organización del 47 Symposium de la SEPTG de Cullera desde el Comité Científico, realizando dos encuentros en Valencia con el resto del grupo organizador de dicho evento.